



**FOR IMMEDIATE RELEASE**

## **STATEMENT ON MISSION**

**September 22nd, 2025**

In recent weeks, Israel has escalated its campaign to malign, discredit, and criminalize the Global Sumud Flotilla (GSF), falsely attempting to portray the civilian-led humanitarian mission as a "security threat." For many, this rhetoric fits a broader pattern by Israel to delegitimise aid efforts and manufacture consent for lethal force against peaceful humanitarian volunteers. This escalation of Israeli rhetoric comes at a time when multiple drones of unidentified origin have been observed following the fleet, heightening concerns for participant safety.

International law is clear: civilians engaged in humanitarian missions are protected, and any attack on or obstruction of the GSF would violate the Geneva Conventions.

Efforts to break Israel's illegal siege of Gaza are themselves protected acts. Gaza retains sovereignty over its waters, and the flotilla sails within its rights to deliver aid and challenge Israel's violations. These principles are reinforced by the International Court of Justice, which has ordered Israel to facilitate humanitarian assistance and refrain from obstructing it-measures the GS mission directly upholds.

Israel's attempt to brand this mission as illegitimate is an effort to rewrite international law and conceal its own war crimes. The world must reject these lies, defend humanitarian action, protect the 500+ volunteers sailing to break the siege, and act decisively to end the genocide in Gaza.

Undeterred, we continue toward Gaza, a people enduring relentless Israeli bombing, starvation, and mass displacement. The GS is guided by principles of peace, nonviolence, and Palestinian liberation-commitments every crew member has undertaken through extensive training and preparation. The flotilla is accompanied by legal and medical support boats to safeguard participants and guarantee full transparency throughout the mission.

**For updates, please follow our official channels:**

Instagram: @globalsumudflotilla

Twitter/X: @gbsumudflotilla

Telegram: <https://t.me/globalsumudflotilla>

**Media Contact:**

**Hasina Kathrada:** +44 1414 620 950

**Email:** [media@globalsumudflotilla.org](mailto:media@globalsumudflotilla.org)

**Social Media:** @globalsumudflotilla

**POUR DIFFUSION IMMEDIATE**

## **DÉCLARATION SUR LA MISSION**

**22 septembre 2025**

Au cours des dernières semaines, Israël a intensifié sa campagne visant à diffamer, discréditer et criminaliser la Flottille mondiale Sumud (GSF), tentant à tort de présenter cette mission humanitaire menée par des civils comme une « menace pour la sécurité ». Pour beaucoup, cette rhétorique s'inscrit dans une tendance plus large d'Israël à délégitimer les efforts d'aide humanitaire et à fabriquer un consentement à l'usage de la force meurtrière contre des volontaires humanitaires pacifiques. Cette escalade rhétorique israélienne intervient à un moment où plusieurs drones d'origine inconnue ont été observés suivant la flotte, ce qui accentue les inquiétudes pour la sécurité des participants.

Le droit international est clair : les civils engagés dans des missions humanitaires sont protégés, et toute attaque ou obstruction à l'encontre de la GSF constituerait une violation des Conventions de Genève.

Les efforts visant à briser le siège illégal de Gaza par Israël sont eux-mêmes des actes protégés. Gaza conserve sa souveraineté sur ses eaux, et la flottille navigue dans le cadre de ses droits pour acheminer l'aide et contester les violations commises par Israël. Ces principes sont renforcés par la Cour internationale de justice, qui a ordonné à Israël de faciliter l'aide humanitaire et de s'abstenir de l'entraver, mesures que la mission GS soutient directement.

La tentative d'Israël de qualifier cette mission d'illégitime est un effort pour réécrire le droit international et dissimuler ses propres crimes de guerre. Le monde doit rejeter ces mensonges, défendre l'action humanitaire, protéger les plus de 500 volontaires qui naviguent pour briser le siège et agir de manière décisive pour mettre fin au génocide à Gaza.

Sans nous laisser décourager, nous continuons notre route vers Gaza, où la population subit les bombardements incessants d'Israël, la famine et les déplacements massifs. La GS est guidée par les principes de paix, de non-violence et de libération de la Palestine, engagements que chaque membre d'équipage a pris après avoir suivi une formation et une préparation approfondies. La flottille est accompagnée de bateaux d'assistance juridique et médicale afin de protéger les participants et de garantir une transparence totale tout au long de la mission.

**Pour suivre l'actualité, veuillez consulter les canaux officiels :**

Instagram: @globalsumudflotilla

Twitter/X: @gbsumudflotilla

Telegram: <https://t.me/globalsumudflotilla>

**Contact médias:**

**Hasina Kathrada:** +44 1414 620 950

**Email:** [media@globalsumudflotilla.org](mailto:media@globalsumudflotilla.org)

**Réseaux sociaux:** @globalsumudflotilla